

Alcón apuesta por nuevos dobles grados y ve difícil ofertar Deportes - El Mundo Castellón al Día - 15/06/2019

Alcón apuesta por nuevos dobles grados y ve difícil ofertar Deportes

En el balance de su primer año de gestión en la UJI, la rectora avanza que se rediseñará la oferta apostando por nuevos másteres y dobles grados en el ámbito tecnológico y medicina

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

«Paso a paso, pero con un horizonte de futuro». Este es el ritmo de gestión por el que apuesta la rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, para acometer los retos del campus público castellonense. Alcón realizó un balance de su primer año de gestión al frente de la UJI, subrayando el plan propio de ayudas y becas para el estudiante, la mejora de la atención al estudiantado extranjero, la revisión del funcionamiento de la formación propia, el inicio del Plan UJI digital, el lanzamiento del programa UJI SABIO o la puesta en marcha de una estrategia para captar talento investigador. También se refirió Alcón a la aprobación del proyecto Cultura Científica y Ciencia Ciudadana, la sensibilización en materia de igualdad de género, la creación de la Universitat d'Estiu o el inicio de la construcción de la última fase de la Facultad de Ciencias de la Salud, que está previsto para el 22 de junio.

Tras el balance, Alcón se centró en analizar los retos de futuro de la UJI y, decididamente, puso sobre la mesa la necesidad de solventar la situación de los docentes, la apuesta por la igualdad y la conciliación, así como la dinamización del Agora en beneficio del alumnado, todos ellos ejes básicos para atender a las personas de la comunidad universitaria.

Respecto a la oferta académica, Alcón avanzó que la UJI estudia la implantación futura de nuevos dobles grados en el ámbito tecnológi-



La rectora de la UJI, Eva Alcón, con parte de su equipo en la universidad castellonense. EL MUNDO

co y de la medicina, así como también anunció que se implantarán en los próximos cursos nuevos másteres en el campo de la economía y la enfermería.

En relación a la implantación de la titulación de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, la rectora indicó que «a día de hoy es difícil que sea una realidad el próximo curso». De igual manera, Alcón afirmó que la titulación no figurará en la oferta académica en el periodo de preinscripción, que se abre el próximo lunes 17 de junio.

«La UJI ha hecho lo que tenía que

hacer para implantar esta titulación, ya se ha remitido el informe a la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), y está todo planificando, estando ahora a la espera de que ANECA dé el visto bueno a la nueva titulación y posteriormente el Consell también la apruebe» indicó Alcón, recordando que «la UJI quiere implantar esta titulación pero hacerlo bien y con garantías», sacando así a colación que la financiación es otra de las cuestiones que hay que tener muy en cuenta para la puesta en marcha de un nuevo grado.

En este sentido, la rectora de la UJI apuntó la imperiosa necesidad de que el Consell negocie un nuevo plan de financiación para el sistema universitario valenciano, y ha expresado su compromiso de que, en el momento en que haya interlocutor en la Conselleria de Universidades, pedirá cita «para plantear la situación que tenemos, pues no podemos hacer política universitaria sin una autonomía universitaria, la cual va ligada a la autonomía financiera».

A juicio de Alcón, actualmente «existen criterios que se consensuaron en un momento en que la Uni-

versidad no era lo que es ahora» pues, en la UJI, «no teníamos el mismo número de alumnos ni las titulaciones que hoy tenemos y nuestro profesorado cada vez tiene más sexenios de investigación, por lo que es bueno sentarnos en una mesa, ver la foto que tenemos y compararla con la que teníamos hace unos años».

Alcón indicó como recomendable «una reunión a nivel más político con los rectores y rectoras y a continuación que se pusieran a trabajar los equipos más técnicos y, con números, empezar a trabajar porque los presupuestos se aprueban en diciembre pero en septiem-

198
ENTIDADES

Investigación.
Los proyectos de I+D+i por importe de más de 4 millones de euros.

bre y octubre tenemos que tener claro hacia dónde vamos».

UNIDAD DE TRANSFERENCIA

Así mismo, la rectora de la UJI ha apuntado como reto de futuro el lanzamiento de una Unidad de Transferencia e Innovación, un órgano que servirá para que la Jaume I sea más efectiva y su investigación e innovación llegue a los sectores productivos y la sociedad de la provincia de Castellón.

En este sentido, Alcón aseguró que en 2018 un total de 198 empresas, organismos e instituciones públicas han pedido a la UJI realizar actividades de I+D+i, que han supuesto para la universidad un importe de más de 4 millones de euros. «No podemos olvidar al sector cerámico y tenemos que empezar a explorar el sector turístico. La sintonía y voluntad de trabajo entre la UJI y las empresas es magnífica, pero éstas necesitan saber lo que la UJI les puede ofrecer y decirle cuáles son sus necesidades», explicó Eva Alcón.